

COLEGIO DE MEDICOS DEL MAGDALENA

NIT. No.900876674



COLEGIO DE MÉDICOS DEL
MAGDALENA

Santa Marta D.T.C.H, junio 29 de 2020.

A LA OPINION PUBLICA.

ASUNTO: ALERTA SANITARIA.

En nombre del Colegio de Médicos del Magdalena, adscrito a la Federación Médica Colombiana, los miembros de este colegio, su junta directiva y el Presidente de dicho colegio, nos dirigimos a las **autoridades civiles y sanitarias o de salud de la Nación (Presidente de la republica Ivan Duque y su ministro de salud), del departamento del magdalena (Gobernador y su secretario de salud departamental) y del distrito de santa marta (Alcaldesa y su secretario de salud distrital)**, así como a los **Gerentes de las instituciones de salud públicas y privadas, a los Gerentes de las diferentes EPS y ARL, a la empresa privada de la ciudad y el departamento**, para manifestar nuestra voz de **ALERTA SANITARIA**, ante el crecimiento de los contagios y de las muertes en nuestro departamento y en la ciudad de santa marta, **tanto de la población general como la población médica y sanitaria**. Queremos se tomen medidas de toda índole para **frenar lo que podría ser una situación fuera de control**, por lo que recomendamos gestionar acciones urgentes como las siguientes:

1. **A la población general** decirle, la situación cada día es más crítica para el sector salud y **si no guardamos un aislamiento inteligente**, quedándonos en casa, usando mascarilla en forma adecuada y permanente al salir, lavado de manos cada dos o tres horas o cuando tengamos contacto con elementos o alimentos, evitar salir de casa si no es estrictamente necesario sobretodo en este momento de mayor crecimiento de los contagios, **no va a haber cama para atenderlos a todos** si se enferman al mismo y tiempo, **quédese en casa**, evite fiestas y reuniones es por el bien de toda la comunidad.
2. **Al gobierno Nacional, departamental y distrital, prohibir la atención en los puntos de venta en los días sin IVA** y todas las compras hacerlas en línea, para evitar aumentos de los contagios, no hay medida de bioseguridad que valga cuando la población se desborda.
3. **A la empresa privada de la Nación, el Departamento y el Distrito, le pedimos su ayuda** con lo esencial que ahora necesitan las clínicas y hospitales públicos y privados, que es **ayudar a crear más camas de cuidados intensivos con respiradores o ventiladores artificiales y más camas de cuidados intermedios con mascarilla de oxígeno a presión**, con todos los elementos y personal que estas requieren, que nos ayuden a salvar más vidas y menos de nuestros conciudadanos mueran en la ciudad.
4. **Al Gobierno Nacional, Departamental y Distrital, instamos a Gestionar todos unidos, en forma rápida**, el tener más disponibilidad de camas UCI completas, **con respiradores o ventiladores** y UCI intermedias con **máscaras de oxígeno a presión**, para que los pacientes no fallezcan por necesidad de apoyo respiratorio, esto en santa marta y si es posible en hospitales regionales, si se tiene o se contrata el personal capacitado.
5. **No pensar en reaperturas tempranas de la actividad económica** cuando estamos en pleno pico ascendente de la pandemia.
6. **Ser más estrictos** con las medidas de aislamiento inteligente y obligatorios por parte de las autoridades y **que se cumplan**.
7. **Hacer los cercos de seguridad epidemiológica**, en zonas de mayor contagio con aislamiento severo en esas zonas, de la ciudad y el departamento.

Correo electrónico: colegiomedicodelmagdalena@gmail.com

COLEGIO DE MEDICOS DEL MAGDALENA

NIT. No.900876674



COLEGIO DE MÉDICOS DEL
MAGDALENA

8. **Verificar en forma más estricta la entrega de elementos de bioseguridad y equipos de protección personal** para todos los trabajadores que prestan sus servicios en instituciones de salud, para minimizar el riesgo de contagio.
9. **Contratar o destinar más personal médico, de enfermería, terapeutas y en general en las áreas de atención crítica y de urgencias**, sin tener en cuenta los costos ni los parámetros existentes antes de la pandemia, para que se pueda minimizar los riesgos de contagios del personal sanitario. **Con un virus tan letal no se pueden ahorrar esfuerzos.**
10. **Nuestra realidad en la ciudad es que para adultos son 110 camas de UCI intensivo con las trece que aperturó el Hospital Central Julio Méndez Barreneche y 53 de cuidados intermedios**, según el porcentaje esperado de contagios, para Santa Marta y el Magdalena si nos portamos bien y las medidas de aislamiento continúan, se van a necesitar más camas de cuidado crítico o intermedio, Nos hace falta más o menos abrir gradualmente unas 400 camas más de cuidados intensivos y unas 250 camas más de cuidados intermedios.
11. **Como sociedad si superamos esta pandemia todos unidos**, con el menor número de bajas, sé que daremos lo mejor de nosotros para reactivar la economía con la sabiduría que esta experiencia nos deje.

De usted muy respetuosamente y en representación de la voz del gremio médico de Santa Marta y el Magdalena, atentamente.

DR. ANTOLIN ENRIQUE ORTIZ ROVIRA.
Presidente Colegio De Médicos del Magdalena.
Correo electrónico:
colegiomedicodelmagdalena@gmail.com

Correo electrónico: colegiomedicodelmagdalena@gmail.com